

Fecha: 27-07-2020

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Actualidad

Título: **Traumatólogos del Hospital Penco-Lirquén atienden a domicilio**

Pág. : 3

Cm2: 174,5

VPE: \$ 419.583

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*El foco está en poder dar atención a los adultos mayores.***ESTRATEGIA SE INICIO EN EL MES DE JUNIO**

Traumatólogos del Hospital Penco-Lirquén atienden a domicilio

A mediados de junio, el Hospital Penco-Lirquén implementó una estrategia de atención traumatológica domiciliaria, con el objetivo de darle continuidad a todos los pacientes y, en especial, a los adultos mayores.

Dicha estrategia ha permitido atender a un total de 12 pacientes nuevos que fueron derivados desde la Atención Primaria de Salud para ser evaluados por un especialista.

La directora del recinto hospitalario, Andrea Catalán, puntualizó que "estamos contentos porque es una forma de poder llegar a aquellos pacientes que están en una lista de espera y nos va a permitir ir resolviendo sus problemas de salud. Esperamos mantener esta estrategia

dado la contingencia que tenemos actualmente, principalmente en la comuna".

En tanto, para el traumatólogo a cargo de brindar las atenciones, el doctor Patricio Damke, la estrategia "es una alternativa de poder dar continuidad de la atención de nuestros pacientes, sobre todo en la pandemia. Esta idea partió en el CR Abierto de Especialidades, donde en un principio se estaban haciendo visitas por el equipo Hodom, a través de un médico general. Pero consideramos que era mejor que el mismo especialista fuera a ver al usuario y definir bien si ese paciente necesita continuar controles en el Hospital Penco-Lirquén o bien controles en la Atención Primaria de Salud".